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別記様式（第４条関係） 

会  議  録 

 

会 議 の 名 称      第５回 （仮称）波賀市民協働センター運営検討委員会 

開 催 日 時 令和５年８月２日（水）19時 00分～21時 00分 

開 催 場 所 波賀市民局１階相談室 

議長（委員長・会長） 

氏 名 
藤原 卓郎 

委 員 

氏 名 

（出席者） 

小林晋八、井本孝、岡田杏奈、岡

前千恵、筧和彦、枦段健、谷口朱

美、原田康嗣、尾前和彦、坂口和

幸 

（欠席者） 

大谷郁子 

事 務 局 

氏 名 

波賀市民局：大田市民局長、西田副局長、山内係長、瀧本主査 

波賀生涯学習事務所：田路所長 

波賀保健福祉課：樽本課長 

傍 聴 人 数 １名 

会議の公開・非公開の

区 分 及び 非公 開の 

理 由 

公開・非公開 

（非公開の理由） 

 

 

決 定 事 項 

（議題及び決定事項） 

1 開  会 

2 あいさつ 

3 報告事項 

4 協議事項 

・施設運用について 

・オープニングイベントについて 

5 その他 

6 閉会 

会 議 経 過 別紙のとおり 

会 議 資 料 等 別紙のとおり 

議 事 録 の 確 認 

（記名押印） 

（委員長等） 
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（会議の経過） 

発言者 議題・発言内容 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 委員長よりあいさつ 

 

３ 報告事項 

 愛称決定までの流れについてまとめた資料について説明。決裁も終わり正式

に「はがてらす」表記はひらがな表記に決まった。 

 市の裁量にも任せる部分もあるが、カタカナ表記の方がいいなどの意見はな

いだろうか。 

【委員からの意見なし】 

 一宮市民協働センターオープニングイベントにあった感謝状贈呈について

は、検討委員へのものだった。千種では、感謝状は不要という意見があったの

でなしとした。波賀でも千種同様になしとしたいと思う。 

 

（１） 施設運用について 

 協働センター内の施設名称について、公園に名前を付けることはどうだろう

か。公園は「はがぷる公園」、広場は「にこにこ広場」、ホールは「メイプルホ

ール」などはいかがだろうか。名前は今後チラシなどに使うときに活用したい

と思う。 

 協働センターの愛称は委員会内で決める話があったので決めたが、その他名

称については市の判断で良いと思う。何か意見はないだろうか。 

 公園の名前定着は難しいと思う。好きなように呼ばれるのではないかと思

う。 

 募集のあった名前の使用は問題ないのか。 

 使用について問題はない。 

 メイプルホームという類似名称を聞いたことがある。 

 今後、事務局で検討していきたいと思う。 

 ホール棟前の広場については、人工物にすると高額になることや、緑化条例

のガイドラインもあり芝生とすることになった。 

 遊具について導入するものが決まれば、図面にしてもらう。また、遊具には

安全領域という一定スペースの確保が必要になるので、あまり多くは設置でき

ない。普段利用されている公園の遊具などで良いものがあれば提案いただきた

い。 
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副委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

委員 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

委員 

事務局 

委員長 

事務局 

委員長 

事務局 

 

委員長 

委員 

事務局 

委員 

副委員長 

委員 

事務局 

委員長 

委員 

委員 

 

委員 

 

 先日、４カ所の公園を見てきたが、どういった空間にするのかが重要だと思

う。手洗い場やボールで遊ばないなどの注意書きもあった。かみかわ緑地公園

では東屋だけではなく木を利用した日陰もできるようになっていた。夢公園で

は水場で遊べるようにもなっていた。若桜ではアスレチックがあり非常に広

い。ターザンロープがあったが、地面にはマットが敷いてあった。どの公園に

もベンチがあるなど散歩して休める場所など空間づくりがされていた。 

 イメージ図がないと話が進まないと思う。 

 公園の場所は市民センター波賀跡地になるのか、何を目的にという話があっ

たが、面積も限りがあるので、走り回れないということもある。メイプルスタ

ジアム周辺に公園を作るのはどうか。 

 以前の会議で場所について話があり、市の意向としては市民センター波賀跡

地の他に候補を出されたが、広さなども考慮してこの位置で話が進んでいる。 

 生活圏の拠点づくりの話から市民センター波賀跡地を駐車場と公園にする

話があった。職員駐車場と市民局前の候補があったが、少しでも広い市民セン

ター波賀跡地になった。施設を集約して周辺一帯で賑わいを作っていきたいと

思う。 

 公園の広さはどれくらいなのか。 

 図面では 620㎡くらいになる。 

 建設スケジュールはどうなっているのか。 

 市民センター波賀解体と併せて令和６年度中と考えている。 

 この場では要望を出すのみになるがそれで良いのか。                                                                                                             

 利用してもらえる公園にしたので、意見をいただき検討していきたいと思

う。 

 次回までにもう少しイメージがしやすいものを準備してほしい。 

 いちのぴあの遊具はいくらなのか。 

 メーカーなどによって変わってくる。 

 滑り台も金額は高いのだろうか。 

 見にいった滑り台は長さもあったので結構な金額はするのではないか。 

 公園の安全対策は問題ないのか。 

 安全性はルールを決め利用していただくようにする。 

 道路の横ということもあるので十分対策はされるのではないか。 

 夏の熱中症対策のために日陰を作るために緑化は必要だと思う。 

 遊具が高価なので、遊具に頼らずに高さを利用した滑り台やトンネルを作る

だけでも子どもは遊べると思う。浮いた予算で東屋を作るのはどうか。 

 いちのぴあの手洗い場が高くて不便。子どもが二人いるとそれだけでも違っ

てくる。また、砂を施設内に入れないために外で洗うように注意喚起している
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事務局 

 

委員長 

事務局 

副委員長 

事務局 

 

 

副委員長 

事務局 

 

副委員長 

委員長 

事務局 

委員長 

事務局 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

委員長 

委員 

委員長 

事務局 

ところもある。 

 既に運用開始している一宮と千種の施設見学をしてはどうかという話も出

ているがいかがだろうか。 

 平日になるので全員参加は難しいと思うが、そういった機会はありがたい。 

 後日、日程調整させてもらう。 

 マイクシステムの要望書を出した方が良いのだろうか。 

 今は要望書の必要ないが、必要となった際はお願いしたい。 

 

（２） オープニングイベントについて 

 一宮の感謝状はこのメンバーに出したのか。 

 一宮は最初の協働センターになったということもあるが、千種では議論して

なしとなった。 

 それならば必要ないと思う。出すのであれば前段の委員会が良いと思う。 

 それをするとこの委員会の委員へも出すことになるのでなしで良いと思う。 

 オープニングイベントについて意見をいただき検討していく。 

 オープニングイベントと式典は同時開催なのか。 

 現段階では決まっていない。 

 イベントで各団体に協力依頼や保健所への手続きも必要となるので、意見を

出していただたい。 

 市民センター波賀のクロージングイベント開催についての可否を教えてい

ただきたい。 

 ３月末で市民センター波賀は閉館してしまうので、仮に４月にクロージング

イベントをするとなると、電気を通して安全面の確保が必要となり予算確保も

必要になる。電気を通さない場合は消防との協議も必要になる。また、オープ

ニングイベントの一環で市民センター波賀内部を見学する程度にするのか、も

しくは大々的にイベントをするのかで話が変わってくると思うので、クロージ

ングイベントについても意見いただけたらと思う。 

 現状はスタッフ配置を考慮すれば、難しいと思うが、オープニングイベント

とクロージングイベントは切り離して考えている。 

 別日に開催ということなのか。 

 市民センター波賀で行っている事業の中でするのか、別でラクガキイベント

等をするのか検討中である。 

 何か意見はあったりするのか。 

 これといった意見はないが、思いを持っている人もいるのではないか。 

 新しいものに目がいってしまうので同時開催は検討の必要がある。 

 同時に開催して市民センターを最後に見てもらい、写真展示やビデオを流す
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委員 

委員長 

 

事務局 

委員長 

 

委員 

委員 

委員 

 

委員 

 

副委員長 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

委員長 

 

 

事務局 

委員長 

事務局 

こともできるのではないかと思う。 

 電気は４月２７日までしか使えないのか。 

 水道、電気は 1ケ月単位になるので、１日だけの利用は難しいので、今後検

討してもらえればと思う。 

 一つの取り組みとして考えていくようにする。 

 オープニングイベント、クロージングイベントについて委員全員意見をいた

だきたいと思う。 

 他でやっていないことをしたい。 

 新しいホールで「文化のつどい」でやっていたことをしてはどうだろうか。 

 クロージングイベントでは、市民センター波賀で結婚式をした人に写真を募

集して飾ってはどうだろうか。 

 世代を問わず多くの方に来てもらい、知ってもらうことが大事で、目玉にな

るステージイベント、体験教室などをしてはどうか。 

 小中一貫になったこともあるので、子どもたちにも何かしてもらいたい。 

 予算を出せれば、歌手に来てもらいその周りでお店を出したりする。予算が

ないのであれば、小中学校の吹奏楽部、市民センター波賀で活動している団体

に協力を依頼する。 

 クロージングイベントは展示と映像を流すくらいで良いと思う。にこにこマ

ートもオープニングイベントが必要になってくるかもしれないが、イベントは

あまりお金がかからないようにしてはどうか。 

 多目的室などで、時間をずらしてイベント内容を変えて利用方法をイメージ

してもらえるようにしてはどうか。 

 私ができるということもあるが、マグロ解体ショーをしてはどうか、以前解

体ショーをしたときに盛況で、食育の一環にもなる。クロージングイベントで

は、ペイントボールを使うのはどうだろうか。 

 花見を兼ねたイベントをしてはどうだろうか。 

 文化協会をメインにするのは難しいが、協力はさせてもらいたい。三浦和人

さんや田路陽菜さんのような波賀町出身の著名人を呼んではどうか。 

 今日出た意見を事務局で判断していただきたい。 

 今後も何か思いついたら意見をいただきたい。 

 和太鼓のメンバーは元気なので依頼してはどうか。 

 和太鼓メンバーからも出番がほしいという意見をもらっている。 
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 ●次回の会議日程 

   令和５年９月２７日（水） 19時～  

波賀市民局１階相談室 

 

５ 閉会 

 副委員長よりあいさつ 

 


